

10
11/09

AL DÍA

SI HABLAS NO CONDUZCAS.

Evitar el uso del móvil al volante es el último reto de la DGT. Hablar por teléfono mientras se conduce multiplica por cuatro el riesgo de sufrir un accidente, una conducta que, por su peligrosidad, puede equipararse a la conducción con exceso de alcohol. Tras un minuto y me-

dio de conversación por el móvil, pese a usar el manos libres, el conductor deja de percibir el 40 por ciento de las señales. Además, marcar un número hace que un conductor pierda unos 13 segundos. Si responde a una llamada, emplea ocho segundos, y si enciende un cigarrillo o ajusta la radio retira la vista de la carretera entre cuatro y seis segundos.

Es demasiado tiempo, sobre todo si se tiene en cuenta que un vehículo circula a 120 kilómetros. Por eso, hasta el 22 de noviembre, la Guardia Civil desarrollará una campaña de concienciación y control para prevenir este tipo de distracciones que el año pasado provocaron un 37% de los accidentes. / LT



Un código extendido, pero confuso

Desde el área de Nuevas Tecnología de CEOE afirman que alrededor del 60 por ciento de los hogares de Ciudad Real ya disponen de los aparatos decodificadores • La OCU critica que las familias tengan que adquirir dos aparatos

M. L. / CIUDAD REAL

La televisión analógica se apagará para siempre el próximo 4 de abril de 2010. Una fecha marcada en rojo en muchos calendarios que está haciendo que los hogares ciudadales den el salto para equiparse con los aparatos que les permitirán seguir viendo la nueva televisión, la TDT.

En concreto, «el 60 por ciento o más» de los domicilios de la provincia ya han adquirido un decodificador que les permite estar conectados con la modernidad televisiva, como informó a este periódico el representante del área de Nuevas Tecnologías de CEOE-Cepyme, Victoriano Pinilla, quien afirmó que los ciudadanos están concienciados y preparados ante el cambio que se avecina.

«Hemos vendido ya bastantes aparatos», explica Pinilla, que comenta que en muchas comunidades de vecinos han sido los agentes inmobiliarios los que se han

El precio de los aparatos oscila entre los 12 y los 40 euros, éstos últimos para los de más calidad

encargado de ponerse al tanto de la TDT, y en los casos individuales, los propietarios han demandado este artículo para poder seguir viendo sus programas favoritos a partir del 4 de abril.

La mayoría de los aparatos que se han vendido son los que permiten sintonizar la TDT para los canales normales. Por lo que se refiere a la TDT para los canales de pago, el nivel de las ventas está aún por ver, ya que empezaron hace apenas un mes, cuando el Gobierno dio el visto bueno a este tipo de televisión digital.

En lo que respecta al hecho de que las familias tengan que invertir en dos aparatos (para la TDT normal y la de los canales de pago) señaló que ha sido el Gobierno quien ha decidido aprobarlo y ellos son sólo los vendedores, por lo que no pueden hacer nada ante las decisiones del Ejecutivo para aprobarlos o retirarlos.

El precio de los aparatos de TDT varía bastante y pueden oscilar entre los 12 y los 40 euros, aun-



Sección de venta de televisores de un centro comercial de Ciudad Real. / F. CANDELAS

Victoriano Pinilla

Responsable de Nuevas Tecnologías de CEOE-Cepyme

[""]

Hemos vendido bastantes aparatos para ver la TDT 'normal', no la de pago

[""]

Un decodificador puede valer entre 12 y 40 euros. Los de pago cuestan entre 70 y 80

Jesús López

Comunicación de OCU

[""]

Con la TDT se ha generado cierta confusión y ha habido quejas sobre la falta de información

que Pinilla comentó que éste último es el coste de un aparato de TDT de calidad, mientras que la cuantía de un aparato de TDT para ver canales de pago puede rondar entre los 70 y los 80 euros.

El desembolso de ese dinero por parte de las familias fue criticado desde la Unión de Consumidores (OCU), que mostraron su disconformidad con el hecho de que los hogares deban adquirir dos aparatos.

En este sentido, el director de Comunicación de OCU Castilla-La Mancha, Jesús López, afirmó que «la nueva TDT no se ha gestionado bien» y que «su regulación debería haber sido más transparente», al tiempo que indicó que se tendría que haber buscado otra línea de actuación y no la de la doble inversión.

López aseguró que el anuncio del apagón analógico y la llegada de la TDT ha generado «cierta confusión» a los usuarios en cuanto a

Desde la OCU critican el nuevo desembolso que supondrá la TDT para canales de pago

los decodificadores, al tiempo que se refirió a la «falta de información» por parte de las tiendas.

Además, López afirmó que la TDT se ha promocionado como la oportunidad de contar con «más canales y mejor calidad», pero desde la OCU tiene muchas dudas acerca de esa realidad. Muchos de los canales de la TDT 'normal' son «repeticiones de programas emitidos hace años», lo que deja ver, según López, «el gran negocio de los contenidos de pago».

En lo que respecta a los beneficios que conlleva esta nueva tecnología que ya se ha hecho un hueco en muchas viviendas, los empresarios del sector comentan que los ciudadanos destacan la mayor cantidad de canales que pueden sintonizar, aunque reconocen que algunas de ellas son «copias» de las cadenas ya existentes.

Por último, desde la OCU afirmaron que han recibido quejas sobre la falta de conocimiento acerca de los contenidos y del precio de la instalación.